
 

 Drucksachen-Nr. 

5980/2020-2025 
 
Datum 

 
14.04.2023 
 

 
 
 
An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Sennestadt 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Sennestadt 27.04.2023 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Ärzteversorgung 
 

 
Text der Anfrage: 

Die CDU Fraktion fragt an: 
 

1. Gibt es verwaltungsseitig Anstrengungen die Ärzteversorgung in Bielefeld und den 
Bezirken neu oder anders zu bewerten? 

 
2. Werden neue Anreize geschaffen um Ärzte nach Bielefeld zu locken? Wie z.B. 

Bereitstellung von Räumen und Grundstücken, Bürgschaften für Investitionen, Fördermittel 
usw. 

 
3. Wie sieht die Versorgungsquote im Bezirk Sennestadt aus? Z.B. ist der Kinderarztbereich 

in Sennestadt offensichtlich unterversorgt. 
 
Begründung: 

Die Ärzteversorgung wird mehr und mehr ein flächendeckendes Problem. Der Trend, dass sich 
Ärzte in den Ballungszentren niederlassen, nimmt weiter zu.  
Die Bevölkerungszahl wird in Sennestadt durch die Neubaugebiete wachsen und der  
Kinderärztemangel ist heute schon ein akutes Problem. 
 
Die Außenbezirke haben mittlerweile die gleichen Probleme, die in den ländlichen Bereichen 
bereits eingetreten und seit langem bekannt sind. 
Andere Kommunen, in denen es nicht möglich war Lösungen mit den Verbänden zu finden, sind 
z.B. selbst zum Arbeitgeber geworden. 
 
 
Unterschrift: 

 
Gez. Frank Sprungmann 
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